

Hölstein, 21.3.2024

Medienmitteilung

Die FDP Baselland fasst deutlich die Ja-Parole zum Energiegesetz und verjüngt ihre internen Gremien

Klares Ja zur Revision des Energiegesetzes

Hölstein, 21. März 2024: An ihrem Parteitag in den Räumlichkeiten der Baselbieter Traditionsuhrenmanufaktur ORIS hat die FDP Baselland die Parole für die Abstimmung zur Revision des kantonalen Energiegesetzes vom 9. Juni 2024 gefasst. Nach einer gehaltvollen, intensiven und kontradiktorisch geführten Debatte haben die Parteimitglieder mit 34 Ja zu 12 Nein bei zwei Enthaltungen ein klares Ja zur Revision des kantonalen Energiegesetzes beschlossen. Damit setzt die FDP BL ein klares Bekenntnis zum Netto-Null CO₂ - Ziel im Jahr 2050.

Dank Verjüngung mit neuem Schwung in die Zukunft

Ein wichtiger Teil des Parteitages waren die ordentlichen Wahlen der Parteileitung für die Amtsperiode 2024 bis 2028. Durch die Wahlen führte Tagespräsident Heinz Lerf, Landrat aus Liestal.

Vor seiner einstimmigen Wiederwahl gab Parteipräsident Ferdinand Pulver seinen Rücktritt per Parteitag vom 5. September 2024 bekannt. Er kandidiert in seiner Wohngemeinde Reinach fürs Gemeindepräsidium und es ist ihm aus seiner Sicht unmöglich, Gemeindepräsidium und Parteipräsidium gleichzeitig glaubwürdig auszuüben. Aus diesem Grund hat er sich entschlossen, das Parteipräsidium im September abzugeben. Er hat eine Findungskommission eingesetzt, die sich jetzt in Ruhe um eine gute Nachfolgelösung kümmern kann. Mit seiner Wiederwahl ist es ihm nun möglich, die Partei bis dann weiterzuführen und so einen guten Übergang zu ermöglichen.

Nach sieben Jahren in der Parteileitung und drei Jahren im Amt des Kassiers tritt Matthias Mundwiler aus Bubendorf per 31.3.24 zurück und wird für seine Arbeit gewürdigt. Mit Stephan Hohl aus Aesch, der seit 2019 Mitglied der Parteileitung ist, stellt sich ein sehr kompetenter Nachfolger zur Wahl und wird mit Akklamation als Kassier gewählt.

Auch in der Parteileitung gab es Änderungen: Marianne Hollinger aus Aesch, Marc Schinzel aus Binningen und Klaus Endress aus Reinach überlassen das Feld der jüngeren Generation. Alain Bai aus MuttENZ trat erneut zur Wahl an und wurde wie die Neuantretenden Sven Inäbnit aus Binningen, Nadine Jermann aus Buus, Birgit Kron aus Reinach und Cyril Bleisch, Präsident der Jungfreisinnigen BL, aus Münchenstein mit Akklamation in die Parteileitung gewählt. Ex Officio in der Parteileitung sind: Daniela Schneeberger (Nationalrätin), Monica Gschwind (Regierungspräsidentin), Andreas Dürr (Fraktionspräsident) und Thekla Homberger (Geschäftsführerin).

Gewählt wurden auch die 15 Mitglieder des Parteirates, die eidgenössischen Delegierten und die Ersatzdelegierten, die Mitglieder der Kontrollstelle sowie der Rekurskommission.

Parteipräsident Ferdinand Pulver ist stolz darauf, durch die Verjüngung der Parteigremien die Partei für die nächsten vier Jahre gut aufgestellt zu haben.

Kontakt: Ferdinand Pulver, Präsident FDP.Die Liberalen Baselland, 079 423 59 19